



Ayuntamiento Municipal de Dajabón



BOLETÍN INFORMATIVO

NOVIEMBRE-2023

Residentes de sector Sur desmienten que no se esté recogiendo la Basura



Ante la denuncia de un comunicador de que el ayuntamiento no recoge los Residuos sólidos en el sector la Bomba y el Sector el Abanico desde hace más de un mes, residentes de esos sectores desmintieron esa versión, especificando los días en los que pasa el camión y resaltando que el propio alcalde realiza operativo ante la problemática de que hay varios camiones fuera de servicio y que esta situación es conocida por todos.

Según manifestaron algunos residentes de estos sectores, la denuncia de estos comunicadores, está marcada con interés político, ya que participan de manera activa en parcelas política diferente y su intenciones es demeritar el trabajo realizado desde el cabildo, con comentarios mal intencionados.

Por parte del alcalde agradeció a los comunicadores y expresó que en los próximos días se estará insertando las unidades faltantes para que se vuelva a normalizar la recogida de basura, pero se está tratando de hacer el trabajo con los camiones y motores de 3 gomas disponibles con la finalidad de mantener una población limpia, ante la situación de dengue que existe en el país.

Por su lado la capataz general del cabildo Isaura Báez, manifestó que se mantiene trabajando en horario laboral extendido, para poder dar abasto a la gran cantidad de desechos que se recoge diariamente en los diferentes sectores, así mismo manifestó que espera que el pueblo contribuya con la limpieza de este municipio.

Alcalde Santiago Riverón ofrece declaraciones sobre terminaciones de obras y asfalto en el municipio



El alcalde por el municipio de cabecera, realizó declaraciones sobre algunas obras de importancia, entre esta destacó en los próximos días los trabajos de asfaltado de el corredor de la salud, reparación del callejón de La Caridad Del Pavo y terminación de los paradores fotográficos de la comunidad de Sabana Santiago y Los Arroyo.

El alcalde manifestó que a al parador fotográfico de Sabana Santiago se les pondrán las luces, se asfaltará y se adecuará para que el espacio esté disponible para la recreación de los musicólogos y así tengan un espacio adecuado para sus competencias musicales.

Así mismo manifestó que cualquiera ciudadano puede ir a la alcaldía para obtener cualquier tipo de información, a través de libre acceso a la información, el ejecutivo expresó que está ha sido una de las administraciones más atacada por el tema de las recaudaciones de impuestos, sin embargo manifestó todas las situaciones que han paralizado dicha recaudaciones y se continúa trabajando a toda capacidad desde la alcaldía, reconociendo el trabajo realizado en conjunto con los regidores.

Alcalde Santiago Riverón habla de cementerio municipal y recogida de basura



El alcalde por este municipio fronterizo manifestó que se iniciaron los trabajos de construcción en el cementerio municipal, para dar la terminación a la verja perimetral y así mantener el orden en este, para que los que visitan a sus difuntos puedan ir en tranquilidad así como residentes del sector puedan tener descanso.

Los trabajos de verja perimetral están siendo realizado desde hace meses, además esta remodelación contempla una puerta de mayor seguridad y una alambrada encima de la pared electrificada, para devolverle a la gente seguridad a la hora de visitar el campo santo, de igual modo el Ing. Kelvin Tejada, encargado de planeamiento urbano manifestó que los trabajos continuarán hasta culminar esta obra de tanta relevancia para el municipio.

En cuanto a la recogida de basura el alcalde manifestó que desde la alcaldía se está trabajando a toda capacidad para lograr volver a normalizar la recogida de desechos, pero se está trabajando en incluir los camiones que se encuentran fuera de servicio para lograr esto, mientras tanto el personal está trabajando sin descanso.

Alcalde Santiago Riverón realiza operativo de limpieza



El alcalde por el municipio cabecera de Dajabón, realizó un operativo de limpieza de manera interinstitucional, donde participaron diferentes instituciones, con el fin de que el canal de Mariología se mantenga su circulación y limpieza, ante la situación de dengue que atraviesa el país.

El alcalde manifiesto que este es uno de los muchos operativos que se estarán realizando desde la alcaldía en coordinación con otras instituciones, en distintos puntos de esta ciudad fronteriza, puntualizando que la alcaldía mantiene una brigada fija, entre las instituciones, destacó a Medio Ambiente, CESFRONT, entre otras

Actualmente se está trabajando en el centro de la ciudad, pero estas brigadas serán distribuidas en todo el municipio.

Santiago Riverón continúa gestionando para el municipio de Dajabón



El alcalde Santiago Riverón en su intervención en una importante reunión con el señor Víctor D'Aza, miembro de la dirección nacional ejecutiva y enlace político de la región noroeste, este último realizó un recorrido en los 5 municipios y 4 distritos, con el objetivo de brindar apoyo a los candidatos que competirán en las elecciones municipales en febrero, realizando acercamientos y trabajando por la unidad, para que los candidatos del Partido Revolucionario Moderno, se mantengan y otros lleguen a la municipalidad.

El alcalde aprovechó esta importante reunión para hacer varias peticiones a quien además es el presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD) Víctor D'Aza, entre esta figura un camión recolector de desechos y un moderno matadero, haciendo mención de que ya existe el terreno, pero necesita de la mano amiga del gobierno para que el municipio de Dajabón, pueda consumir carne con calidad.

D'Aza, al tomar el turno, le prometió al alcalde que sus peticiones serán respondidas con éxito, y que pronto le estarán entregando un nuevo camión y Dajabón tendrá un nuevo y moderno vertedero, de igual modo reconoció el trabajo realizado por el alcalde y manifestó su apoyo total para que continúe en el ayuntamiento.

En esta actividad estuvieron presente; Ramón Pérez Tejada, Rosalba Milagros Peña, Ana Margarita López, Juan Agustín Zapata, Ney Rodríguez, Estefany Hernández, Tony Bengoa, Esther Ramírez, entre otros; además de los candidatos a regidores, Pedro Mención, Ramón Rodríguez, Yonathan Villanueva, Lohendy Bejarán, de igual modo candidata a la vice alcaldía por este municipio en conjunto a Santiago Riverón, la Licenciada Mariluz Montero.

Alcaldía aclara no es pozo séptico, lo que se realiza en la cercanía de la plaza Ruddy



con la finalidad de reducir el tema de las aguas residuales y luego de varias notificaciones al propietario de la plaza, el Sr Rudy Toribio, se le permitió hacer un pozo filtrante de agua pluviales con la finalidad de eliminar las aguas negra en el entorno.

El alcalde al ser abordado expresó que luego de buscar varias alternativas y sugerencia con experto, el método más factible para erradicar las aguas negras es este, por lo tanto se le concedió el permiso y el mismo está realizando este trabajo con recursos propios.

El ejecutivo agregó que estará enfrentando el tema de aguas negras en todo el municipio, con la finalidad de erradicar esta problemática, empezando por plazas, hoteles, restaurantes y algunos hogares que también lanzan aguas negras a la calles.

A continuación un video del propietario de dicha plaza, explicando la situación.

Alcaldía continúa con los trabajos de bacheos en la ciudad.



El ayuntamiento está comprometido con el cambio y desarrollo del municipio.

Alcaldía municipal de Dajabón inicia operativo Navidad sin hoyos



La Alcaldía de este municipio inició una jornada de bacheo, para reparar varios tramos carreteros, este operativo navideño arrancó en la Dulce de Jesús Senfler, frente al banco Popular y dando continuidad frente a la policía nacional.

Según manifestó el alcalde estos operativos “Navidad Sin Hoyos” siempre se llevan a cabo, especialmente en estas fechas, aún que la alcaldía se encuentra en espera de el asfalto a todo el casco urbano, siendo esta una promesa del gobierno central a este municipio a través de la alcaldía.

Así mismo realizó un llamado a los dueños de solares baldíos y a los que se dedican a tirar aguas negras a las calles, expresó que en los próximos días estarán recibiendo notificaciones para parar esta práctica, de lo contrario la alcaldía se verá en la obligación de tomar acciones legales.

